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しのざき圭一後援会

年末雀宮神社（コロナ対策下のお参り）

人口総数　517,593人（男性258,689人・女性258,838人）　世帯数　230,698世帯（令和3年6月1日現在）

ご
あ
い
さ
つ

　

早
い
も
の
で
２
期
目
の
任
期
も
折
り
返
し
を
過

ぎ
ま
し
た
。
こ
れ
ま
で
の
２
年
間
は
政
調
会
長
と

し
て
会
派
改
革
を
行
い
、
質
問
の
や
り
方
・
議
案

審
査
の
方
法
・
予
算
要
望
の
ま
と
め
方
な
ど
、
会

派
内
の
意
見
を
集
約
し
組
織
と
し
て
対
応
す
る
方

法
へ
変
更
し
、
皆
さ
ん
の
声
が
会
派
を
通
し
市
政

へ
よ
り
反
映
さ
れ
る
仕
組
み
と
い
た
し
ま
し
た
。

ま
た
、
国
や
市
へ
の
要
望
を
積
極
的
に
行
う
な
ど
、

「
も
の
を
言
う
」
会
派
と
し
て
活
動
し
て
ま
い
り

ま
し
た
。
４
月
に
政
調
会
長
の
役
目
は
後
任
に
引

継
ぎ
ま
し
た
が
、
こ
の
流
れ
・
方
法
は
引
継
が
れ

て
お
り
ま
す
。

　

ま
た
今
年
度
は
、
議
会
運
営
委
員
会
の
委
員
長

に
就
任
。
議
会
全
体
の
運
営
を
取
り
仕
切
る
需
要

な
役
目
を
担
う
事
と
な
り
ま
し
た
。

　

コ
ロ
ナ
禍
の
中
、
難
し
い
舵
取
り
も
あ
る
と
思

い
ま
す
が
、
精
一
杯
務
め
て
ま
い
り
ま
す
。
そ
し

て
こ
れ
か
ら
も
、
地
域
が
、
宇
都
宮
が
、
「
幸
せ

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

あ
ふ
れ
る
我
が

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

ま
ち
」と
な
る

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

よ
う
頑
張
り
ま

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

す
の
で
、
引
き

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

続
き
の
ご
支
援
、

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

よ
ろ
し
く
お
願

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

い
い
た
し
ま
す
。

篠
﨑
圭
一

☆給付金お礼の手紙
コロナ対策10万円給付の申し込みに同封され
ていた、感謝やお礼が書いてある付箋や手紙。
コロナ禍の中でも、感謝する心を伝えてくれる
市民が多くいること、大変嬉しく思いました。

　

前
年
度
は
コ
ロ
ナ
へ
の
対
応
に
追
わ
れ
た
一
年

で
あ
っ
た
。
前
号
で
、
市
へ
３
度
と
国
へ
２
度
の

要
望
提
出
を
報
告
し
た
が
、
そ
の
後
２
度
要
望
書

を
と
り
ま
と
め
市
長
へ
提
出
を
し
た
。

　

内
容
は
１
度
目
の
緊
急
事
態
宣
言
が
解
除
後
、

通
勤
通
学
が
通
常
に
戻
っ
た
が
、
バ
ス
減
便
が
継

続
さ
れ
た
た
め
大
混
雑
を
起
こ
し
て
し
ま
っ
た
。

そ
の
た
め
「
バ
ス
運
行
を
通
常
へ
戻
す
こ
と
を
求

め
る
要
望
書
」
を
市
長
に
提
出
、
数
日
の
う
ち
に

要
望
通
り
の
措
置
が
な
さ
れ
状
況
は
改
善
さ
れ
た
。

　

ま
た
、
年
末
年
始
時
に
本
市
で
も
コ
ロ
ナ
３
波

に
見
舞
わ
れ
た
た
め
、
医
療
崩
壊
防
止
・
ワ
ク
チ

ン
準
備
・
事
業
者
へ
時
短
要
請
時
の
補
償
拡
充
・

感
染
予
防
の
指
導
と
支
援
強
化
・
学
校
休
校
へ
の

対
応
・
成
人
式
へ
の
対
応
・
風
評
被
害
防
止
・
正

確
な
情
報
の
発
信
・
市
長
の
リ
ー
ダ
ー
シ
ッ
プ
と

臨
機
応
変
で
的
確
な
対
応
、
こ
れ
ら
９
項
目
の
要

望
を
行
っ
た
。

　

今
後
も
状

況
に
合
わ
せ
、

終
息
へ
向
け

た
対
応
と
、

生
活
・
経
済

の
再
建
へ
向

け
た
活
動
を

継
続
し
て
ま

い
り
ま
す
。

コ
ロ
ナ
へ
の
対
応

予
算
化
要
望
書
の
提
出

　
昨
年
１０
月
、
会
派
と
し
て
の
来
年
度
予
算
に

関
す
る
要
望
を
、
政
調
会
長
と
し
て
取
り
ま
と

め
左
記
の
内
容
を
市
長
へ
提
出
し
ま
し
た
。

●「
子
育
て
・
教
育
・
学
習
」

　

⬇
学
習
用
デ
ジ
タ
ル
端
末
の
有
効
活
用

　

・
虐
待
防
止
・
不
登
校
対
策

　 

・
子
ど
も
の
家
新
体
制
移
行
に
関
す
る
管
理
指
導

●「
健
康
・
福
祉
・
医
療
」

　

⬇
コ
ロ
ナ
対
策
・
健
康
寿
命
の
延
伸

　

・
地
域
包
括
ケ
ア
シ
ス
テ
ム
強
化

　 

・
夜
間
休
日
診
療
の
充
実

●「
安
心
・
協
働
・
共
生
」

　

⬇
大
規
模
災
害
へ
の
備
え
・
消
防
団
へ
の
支
援

　 

・
コ
ロ
ナ
後
の
地
域
活
動
再
開
支
援

　 

・
自
治
会
加
入
促
進

●「
魅
力
・
交
流
・
文
化
」

　

⬇
移
住
定
住
策
の
強
化

　

・
ス
ポ
ー
ツ
を
通
し
た
ま
ち
づ
く
り

　 

・
森
林
公
園
の
再
整
備

●「
産
業
・
環
境
」

　

⬇
食
品
ロ
ス
と
プ
ラ
ご
み
減
量

　

・
コ
ロ
ナ
終
息
ま
で
の
経
済
支
援
継
続

　 

・
ス
マ
ー
ト
農
業
推
進

　 

・
新
工
業
団
地
早
期
事
業
化

●「
都
市
空
間
・
交
通
」

　

⬇
バ
ス
運
賃
上
限
４
０
０
円
の
実
現

　

・
全
市
的
な
バ
ス
路
線
再
編

　 

・
交
通
Ｉ
Ｃ
カ
ー
ド=

ト
ト
ラ
に
よ
る
割
引
ポ
イ

　
　
ン
ト
制
度
導
入

　 

・
Ｌ
Ｒ
Ｔ
西
側
延
伸
計
画
策
定
の
早
期
策
定

　 

・
空
き
家
対
策

●「
行
政
経
営
基
盤
」

　

⬇
コ
ロ
ナ
対
策
へ
必
要
な
予
算
の
確
保

　

・
施
策
事
業
の
選
択
と
集
中

後
援
会
長
挨
拶

し
の
ざ
き
圭
一後
援
会

会　

長　

小
川
真
一

議場で登壇する本人

●子どもの家への対応
　今年4月、小学校単位に開設されている
学童保育「子どもの家」事業が指定管理制
度へ移行となった。
　この改正については、地域のＮＰＯや社
会福祉法人が、「地域の子どもを地域が育て
る」との意思をもち、あわせて営利目的で
はないため、子どもの保育や指導員等の人
件費により多く資金を使えると考え、入札
に応じたが選定されず、他にも制度や進め
方に問題があるため問題視してきた。その
ような中、移行へ1か月を切った3月初旬、
選定された一つの法人が4月の開設に間に
合わない状況であることが判明した。その
ため会派として、子どもの家事業に関し委
員会で反対、その予算が含まれている令和
3年度予算案に反対するという前例の無い
対応をとった。 
　最終的には会派の主張を取り入れ予算案
が修正されたため賛成はしたが、移行期で
ある今後も様々な問題が起こりうると考え
　　　　　　　　　　　ており、注視し情
　　　　　　　　　　　報収集を行い、よ
　　　　　　　　　　　り良い制度となる
　　　　　　　　　　　よう活動してまい
　　　　　　　　　　　ります。

●「公立小中学校における指導体制の
　強化充実を求める意見書」を提出
　多様化する時代に合った子どもの教育を行うた
め、30人学級の実現・教職員の資質向上・チーム
としての学校の体制構築・これらに係る法整備と
予算措置について、国へ意見書を提出した。

●「オンライン本会議開催に必要と
　なる地方自治法改正を求める意
　見書」を提出
　コロナに限らず、より感染力や致死率が高い感
染症の蔓延や、大規模な自然災害など、議会開催
のために参集できない状況を想定する必要がある。
　しかし通信システムや機器は整備されているが、
地方自治法によりオンライン議会開催ができない
ため、法改正を求める意見書を国へ提出した。

　昨年当初、議員立法で「子ども条例」の制定へ向け会派内
で意見集約を始めた。一定の理解を得て準備を進めたが、政
調会長としての仕事にコロナへの対応も加わり、制定に向け
ての準備は進まなかった。
　しかし子ども条例の制定は、子どもの幸せと生きる力の育
成のために不可欠と考えており、任期残り２年間での制定を
目指してまいります。

子ども条例制定強化事項 ❶

　環境を保護することは、人が生きるために必要な基礎的基盤を維持する事と同じで
あるため、子供に関する事と並び最重点と位置づけている。
　ただし、環境だけを考え、現実の人の暮らしを無視できないとも考えており、バラ
ンスを取り実現は可能かという視点が必要と考えている。
　このような考えを基本に、環境問題により力を入れてまいります。

環境問題強化事項 ❷

令
和
二
年
度
の
　

成
果
と
強
化
事
項

　

昨
年
の
広
報
誌
の
紙
面
に
て
皆
様
に
ご
挨

拶
申
し
上
げ
て
か
ら
早
い
も
の
で
１
年
が
過

ぎ
ま
し
た
。

　

こ
の
間
、
第
２
波  

３
波
と
そ
し
て
今
も

感
染
拡
大
が
止
ま
っ
て
お
り
ま
せ
ん
。
地
区
、

自
治
会
、
後
援
会
の
行
事
も
縮
小
や
中
止
を

余
儀
な
く
さ
れ
、
人
と
接
す
る
機
会
が
極
端

に
少
な
く
な
っ
て
い
ま
す
。

　

Ｓ
Ｔ
Ａ
Ｙ  

Ｈ
Ｏ
Ｍ
Ｅ 

・
外
出
自
粛
・
巣

ご
も
り
と
い
う
言
葉
が
当
た
り
前
に
な
り
ま

し
た
が
、
こ
れ
ら
の
こ
と
を
前
向
き
に
と
ら

え
、
こ
う
言
う
環
境
だ
か
ら
こ
そ
の
、
楽
し

み
方
を
見
つ
け
る
良
い
機
会
で
は
な
い
か
と

思
い
ま
す
。

　

私
自
身
も
余
暇
を
利
用
し
、
家
庭
菜
園
や

ユ
ー
チ
ュ
ー
ブ
を
見
な
が
ら
素
人
そ
ば
打
ち

を
楽
し
ん
で
い
ま
す
。
コ
ロ
ナ
禍
で
の
良
い

ス
ト
レ
ス
解
消
に
な
っ
て
お
り
ま
す
。

　

い
よ
い
よ
宇
都
宮
市
に
お
い
て
も
ワ
ク
チ

ン
接
種
が
始
ま
り
ま
し
た
。
ま
だ
ま
だ
以
前

の
生
活
に
は
戻
り
ま
せ
ん
が
、
コ
ロ
ナ
ウ
イ

ル
ス
の
一
日
も
早
い
終
息
と
、
ま
た
皆
様
と

共
に
後
援
会
活
動
が
で
き
る
こ
と
を
願
い
挨

拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。



「広報うつのみや」には生活に役立つ情報がたくさん載っています。ぜひご家族でご覧になって下さい。

Infor
mati

on

http://www.k1-shinozaki.info 検　索

しのざき圭一 後援会事務局
〒321- 0132  宇都宮市雀の宮1-5-18
TEL028（653）9898　FAX（653）9897
ホームページ

お問い合わせはこちら

けい
坊へ

Q & Aしのざき圭一氏に質問です。
Q お料理が好きなようですが、よく
作るのは何ですか？

A 私の休日のお昼の定番がコレです。
❶フライパンに、具を刻んで
　油で炒める。

材　料
・タケノコの煮物の残り
・ベーコン　・しょうが
・ネギ

❷具材に火が通ったらごはん
　を入れ、調味料を入れる。
調味料
・オイスターソース  適量
・コチュジャン  小さじ 1/2
・甜麺醤（テンメンジャン）   小さじ1/2
・コショウ・塩  少々
・キムチや塩辛の汁・納豆  等

冷蔵庫に
あるもので作る
チャーハンの
できあがり

❸最後に、卵を1個入れて炒
　める。

★調味料に『発酵食品』を入れ
　るのがミソ

★卵は『半熟状態』で、
　ごはんと混ぜあわせるのがミソ

！

へ〜 
チャーハンに
発酵食品かぁ〜
それとあるもの・
残り物も使うなんて
フードロスにも
貢献だね〜

つぶ
やき…女性
事務局員の 初めてトゲがない

誉め言葉を
もらえたような…
う、うれしいです！！

A

令和 2年度   参加行事

4 月 新型コロナウイルス感染症への対応に関する要望書  市長に提出
雀宮中央小子どもの家  役員会
宇南同窓会  理事会

5 月 収束を見据えた新型コロナウイルス
感染症に関する要望書  市長に提出
臨時議会  会派の代表として質疑登壇

6月 雀宮まちづくりプロジェクト　総会
コロナ緊急事態宣言解除後の路線バス
運行に関する要望書  市長へ提出
新型コロナウイルス対策に関する意見書  
国へ提出

7月 児童養護施設きずな  きずなパートナーズ
会員として焼きそば焼き台贈呈

8 月 自民党宇都宮市連合会  遊説
学童野球雀宮リーグ  後半戦・オール
スター戦

9 月 公立小中学校における指導体制の強化
充実を求める意見書  国へ提出

12月 １２月議会  会派を代表し一般質問登壇
認定すずめこども園  おゆうぎ会
雀宮神社  歳旦祭

1 月 雀宮神社 年始お札拝領／どんと焼き
雀宮地域の子どもの家  全体打ち合わせ会議
新型コロナウイルス感染症に関する要
望書④ 市長へ提出

2月 雀宮中央小おとうさん倶楽部  校庭遊具
整備
宇南同窓会理事会
宇南同窓会入会式

3 月 宇南卒業式
オンライン本会議開催に必要となる地方自
治法改正を求める意見書　国へ提出

10月 自民党議員会  予算化要望を市長へ
提出
雀宮神社  大祭

11月 雀宮中央小  地域協議会
雀宮地区  文化祭
雀宮中学校  地域協議会
学童野球雀宮リーグ  秋のリーグ戦
雀宮神社  七五三祈祷
宇都宮南青経会  例会参加
雀宮中学校  新川ボランティア参加

「児童福祉施設きずな」へ
焼きそば焼き台の寄贈

学童野球  雀宮リーグ
オールスター戦（姿川第一小）

新川  清掃ボランティア

初詣でのお手伝い（雀宮神社）

八幡山の夜桜

上限運賃制度バスの 令和3年6月
導入

「バスの上限運賃制度」とは…
バスの運賃に上限額を設けることにより、高齢者の買い物
や通院、郊外部から中心市街地部への移動、市内名所への
観光など、運賃を気にせず利用できるようになります。
●１乗車あたりの上限額を400円に設定
●日中の時間帯で「　　　　　」を利用すると制度が適用

「バスの上限運賃制度」を導入すると…
昼間利用の運賃負担が軽減されることで、高齢者の外出機
会の増加による健康寿命の延伸や地域経済の活性化などの
効果が期待されます。

『　　　　』とは…鉄道・LRT・バス・地域内交通、全てに利用できる交通系ICカードです。
ト ト ラ

●ポイントサービス
 ・関東バスやＪＲバス関東の運賃を支払った際に、
　運賃支払額の２％分の「ポイント」が貯まります。
 ・貯まった「ポイント」が次回の支払い運賃額以上と
　なった場合、自動的に使用されます。
●宇都宮市の福祉サービス（令和３年４月から開始）
 ・高齢者外出支援事業
　 満 70歳以上の市民が、年度内で 10,000 円分、
　 関東バスや JRバス関東で利用できます。　
 ・精神障がい者交通費助成事業
　 原則、精神障がい者保険福祉手帳2級又は3級の
　 交付を受けた市民が、1,000 円に利用月数を乗じ
　 て得た額（最大 12,000 円 / 年）相当分、関東バス
　 や JR バス関東で利用できます。
●運賃負担軽減サービス
 ・上限運賃制度

さらに、「 　　　  」の利用で、次のサービスを受けられます。
ト ト ラ

★順次、乗り継ぎ割引など様々な
　サービスを展開していきます。

関東バスや
ＪＲバス関東で使えます！

お買い物にも使えます！
（電子マネー機能付き）

タッチするだけで、
支払いOK！！

（便利・感染症対策）

ポイントが
貯まります！

問い合わせ先：宇都宮市交通政策課  TEL.028-632-2160

宇都宮城の
　 VR・ARの体験談
私が数年かけて実現に奔走した、
宇都宮城のＶＲとＡＲが完成
早速体験してきました。
いや～これはすごい
江戸時代の宇都宮城や周辺の様
子などがリアルに再現
けして大げさではありません
この出来の良さ、ぜひ皆さんも
体験ください。

！

！

！
！！

宇都宮が元気 になる！！
宇都宮城址公園の清明館でＶＲ・ＡＲが体験できます。

全国の
鉄道等でも使えます！


